

La UJI renueva el tartán de la pista de atletismo para facilitar el uso docente y deportivo

La Universitat Jaume I ha renovado completamente el tartán de su pista de atletismo con el objetivo de facilitar su uso no solo para la práctica deportiva, sino también para el ámbito docente. Esta mejora permitirá a los estudiantes de grados como Ciencias de la Actividad Física y el Deporte (CAFE) y Maestro o Maestra realizar sus clases prácticas en unas instalaciones óptimas. Además, con esta actuación, la UJI ha homologado la pista para poder albergar competiciones oficiales de atletismo.

El proyecto de renovación, que forma parte del Plan propio de inversiones de la universidad, incluye la mejora de diversos espacios de la instalación. Entre ellos se encuentran la pista de atletismo de 400 metros con un radio de 38 metros, una doble recta de velocidad para obstáculos, una pista de calentamiento perimetral, una doble pista para salto y triple salto, tres zonas de salto de pértiga, dos zonas de salto de altura, cuatro semicírculos de peso, una jaula de martillo y disco, dos rampas de jabalina y una zona central con césped natural. Cabe destacar que se ha utilizado un pavimento sintético que, además de su funcionalidad en la práctica del atletismo, promueve la sostenibilidad al utilizar caucho reciclado en sus componentes.

El tartán de la pista de atletismo, inaugurada en mayo de 2010, se encontraba en un estado de deterioro irreversible, lo que hacía necesaria su reparación. Esta actuación se ha llevado a cabo por motivos de seguridad, para evitar lesiones debido al mal estado del pavimento, así como por necesidades docentes, garantizando así una enseñanza con materiales en óptimas condiciones. Asimismo, también se busca recuperar la explotación de la instalación para albergar competiciones oficiales de atletismo, lo que sitúa a la Universitat Jaume I como un referente en el ámbito universitario y del atletismo a nivel nacional.

Esta mejora en las instalaciones deportivas se suma a otras iniciativas impulsadas por la UJI en el ámbito educativo y de promoción de la práctica deportiva en el campus. En cuanto a la formación, además de la implantación de los estudios de grado de CAFE, se destacan iniciativas como la Escola de Formació Esportiva (ESFE), la habilitación de aulas en el pabellón deportivo y la participación en el proyecto Student Athletes Erasmus+ Mobility in Europe (SAMEurope), un programa Erasmus+ que facilita la movilidad de los deportistas universitarios.

En cuanto a la promoción de la actividad física, en el curso 2021-2022 se implementó un nuevo modelo de acceso a las instalaciones deportivas, actividades con profesorado y competiciones, lo que ha favorecido la participación de la comunidad universitaria en dichas actividades.

La rectora de la UJI, Eva Alcón, ha destacado que todas estas iniciativas reflejan el compromiso de la universidad por contar con instalaciones, equipamientos y programas que potencien las capacidades formativas e de investigación, avanzando así hacia un campus más sostenible y comprometido con los hábitos saludables. Alcón ha visitado las instalaciones deportivas junto al vicerrector de Infraestructuras y Sostenibilidad, Vicent Cervera, y personal del Servicio de Deportes y de la Oficina Técnica de Obras y Proyectos, así como de la empresa Opsa encargada de las obras.